HOCHSCHULE LUZERN

Musik

Medienmitteilung

Luzern, 7. Oktober 2015

Gemeinsames Sinfoniekonzert von Studierenden der Hochschule Luzern und der Fachhochschule Nordwestschweiz

Am 19. Oktober 2015 geben Studierende der Hochschule Luzern – Musik und der Hochschule für Musik FHNW in Basel ein gemeinsames Konzert im KKL Luzern. Unter der Leitung des russischen Dirigenten Dmitri Sitkovetsky wird u.a. Igor Strawinskys «Petruschka» aufgeführt. Ein weiteres Konzert findet bereits am 18. Oktober im Stadtcasino Basel statt.

Über 90 Studentinnen und Studenten der Jungen Philharmonie Zentralschweiz der Hochschule Luzern und des Sinfonieorchesters der Hochschule für Musik FHNW Basel stehen am Montag, 19. Oktober im KKL Luzern gemeinsam auf der Bühne. Unter der Leitung des russischen Dirigenten Dmitri Sitkovetsky spielen sie Werke aus Igor Strawinskys (1882-1971) «Petruschka», einem der drei legendären Ballette, mit denen der Komponist innerhalb weniger Jahre weltberühmt wurde. Ergänzt wird das Konzertprogramm von Maurice Ravels (1875-1937) «Valses nobles et sentimentales», einem frei an Franz Schubert angelehnten Klavierzyklus, sowie durch das selten zu hörende «Violinkonzert Nr. 1» von Ernst Krenek (1900-1991).

«Für die Studierenden stellt ein so grosses Konzert eine echte Herausforderung dar, zumal alle Werke höchst anspruchsvoll sind. Aber es ist auch eine ganz besondere Gelegenheit, um das Zusammenspiel mit einem anderen Ensemble und einem renommierten Gastdirigenten zu proben», sagt Andreas Brenner, Leiter der Jungen Philharmonie Zentralschweiz der Hochschule Luzern. Auf den Auftritt freut sich auch Barbara Hess aus Luzern. Die 25-jährige Studentin ist Stimmführerin des Bratschenregisters: «Ich erlebe die Zusammenarbeit und den Austausch mit den Basler Musikerinnen und Musikern als sehr bereichernd. Zudem finde ich es schön, dass dieses Mal auch das Klavier zum Zuge kommt, da dieses Instrument für gewöhnlich nicht im Orchester vertreten ist.»

Weitere Informationen zum Konzert und zur Jungen Philharmonie Zentralschweiz finden sich unter: www.hslu.ch/philharmonie.

Konzertdaten:

Sonntag, 18. Oktober 2015, 17.00 Uhr, im Stadtcasino Basel. Eintritt frei (Kollekte). Montag, 19. Oktober 2015, 19.30 Uhr, im Konzertsaal KKL Luzern. 30 Minuten vor Konzertbeginn findet auf dem Europaplatz und im KKL-Foyer eine Werkeinführung zu «Petruschka» statt. Eintritt: CHF 60/45/30. Kartenverkauf: www.kkl-luzern.ch oder T +41 41 226 77 77.

Anlagen:

Porträtbild des russischen Dirigenten Dmitri Sitkovetsky (Bildnachweis: J Henry Fair, 2005) Programmflyer Sinfoniekonzert 2015

Medienkontakt:

Hochschule Luzern – Musik Andreas Brenner, Leiter Junge Philharmonie Zentralschweiz T: +41 41 249 26 59, E-Mail: andreas.brenner@hslu.ch

